



大魯
TAI LU

定例会時間 : 毎週金曜日 PM12:20 定例会場所 : 花蓮フーロン
ホテル 連絡先 : 970064 花蓮市中梅路115巷8号1階 電話番号 :
03-8226006 Eメール : hlrc@ms68.hinet.net URL : https://
www.hlrc.org.tw FB :
https://www.facebook.com/hualien.rc

Rotary Club of Hualien 国際扶輪3490地区
花蓮扶輪社

1961年5月14日に設立され、Vol. 64号 第37号 2025年4月11日 第3216回定例会

本日の定例会プログラム

4月11日 (金)第3216回定例会女性懇親会講演者 : 蘇昭氏テーマ :
幸福の完全な継承講演現在の役職 :
花蓮第一信用組合監査役

4月に誕生日の男の子の誕生日を祝う集まり

が開催されました~誕生日おめでとう、毎日幸せ~

10/夫人ウー・グオジョン PP、11歳/ミセスFu Xingheng、

15 歳/Qiu Xiliang PP、20 歳/Chen

Yihe PP、20 歳/Mrs.李 承根、21歳/ミセスヤン・ダユン

DGND。(II)結婚記念日おめでとう~深い愛と永遠の愛~

3/ 林詩文夫妻14周年 (象牙婚式)、8/ 蔡耀徳夫妻

27周年、12/ 陳敏陽夫妻1周年、27/ 邱昭

成夫妻17周年、29/ 陳一和PP妻41周

年。(3)入社記念 : 今月はなし



長官報告

1. 地区事務所レター第133号 : この地域の2025-2026

島一周チャリティサイクリングは、2025年10月18日 (土)から10月26
日 (日)までの9日間開催予定です。イベントパンフレットをご参照の
上、会員の皆様やご家族の皆様にお申し込み・ご参加をお願いいた
します。登録期間は4/11 10:00~4/18 20:00までです。募集定員は

正規生200名、留学生40名、計240名です。[パンフレットは参考の
ために当グループにアップロードされています] 2. 区役所書簡第

135号 : 協議の結果、地域共同サービス「花蓮災害救援共同サービスプ

ロジェクト」は、災害調査車両2台 (トヨタRAV4)を花蓮県消防局に
寄贈することが確認されました。寄贈予定金額は総額175万台台湾ド
ルです。資金計画は、地域専門サービスのスポンサーブックと年間契

約費目からのNT\$609,064と、花蓮災害救援共同サービスプロジ
ェクトの募金収入NT\$770,527で構成され、合計NT\$1,379,591となり

ます。このプロジェクトには依然として NT\$370,409の資金不足が
あり、これは WCS が調達した残りの資金から支払われる予定です。

WCS 寄付者がこのプロジェクトの使用に関して懸念がある場合は、
2025年4月15日までに地区事務所に書面でご連絡ください。 3.

地区事務局レター第137号 : 2024~25年度「台湾ロータリ
ー2025 行動人写真・短編ビデオコンテスト」この地域における最終選考

候補者の通知。最終選考に残った作品は決勝戦で地域を代表し、地
域の年次総会で表彰、賞賛、発表されます。

4. 吉安協会からの手紙 : 今年度の花蓮第一地区地域奨学金

来週金曜日の会議のお知らせ

4月18日 (金)第3217回定例会

場所 : 花蓮フーロンホテル2階宴会場A 時間 : 12:20

食事、13:00~14:00 会議プログラム : 百凌有茶スタ

ジオの陳品元氏を招いて講演会を開催

「台湾フーロン茶教室」。



社長/ 李忠賢行政管理会長兼2025-2026年会長エレクト/ 陳宜福 書記/ 林凱偉 副会長/ 游文達 公共イ
メージ会長/ 蔡耀徳 財務/ 傅興恒 ローターリー 財団理事長/ 莊順徳 友好/ 邱希良 出席/ 石家生 後見人/ 邱
昭成 奉仕プログラム会長/ 邱昭成 プログラム/ 朱文清 クラブジャーナル/ ヤン・サイレン

金聯コミュニティサービス「花蓮県花仁中学校特色チーム育成」プロジェクトの寄贈式は、4月17日正午12時30分に花蓮県花仁中学校で開催される予定です。会長、幹事、各クラブのメンバー3名、合計5名が時間通りに出席するようお願いします。各クラブの小さなクラブ旗を1つずつお持ちください。5. 3月28日にミャンマー

で発生した大地震は、震源地から1,000キロ離れたタイのバンコクでも感じられた。建設中の30階建てのビルが崩壊し、大きな衝撃が走り、バンコクは非常事態に陥った。当クラブは、心配と哀悼の意を表すため、タイの姉妹クラブであるパトゥムワンに会長と国際委員長の署名入りの弔電を送付しました。パトゥムワン協会の国際ディレクターであるブーンデン・ウドミン氏は、感謝の意を表す返信をくれた。6. 日本の横浜西社、秋社、台北北門社から社内報を受け取り、グループに参考として送付しました。

姉妹クラブであるタイのパトゥムワンロータリー クラブからの感謝

状: 花蓮ロータリー クラブ会長および会員の皆様へ。タイのパトゥムワンロータリークラブの会員全員を代表し、バンコクおよびタイの一部地域で最近発生した地震に対する皆様のご心配とお悔やみに心より感謝申し上げます。この困難な時期に、皆様の温かいお気持ちと誠実な心遣いは私たちにとって大きな意味を持ちます。私たちは、国境を越えて、困ったときに私たちを結びつけるロータリーの精神を深く感じています。幸いなことに、私たちのメンバーは全員無事であり、現在、地域で被災した人々への支援活動を積極的に行っています。貴クラブからいただいた配慮とサポートにより、ロータリーに対する私たちの取り組みがさらに強化されました。

玉里ロータリークラブ設立55周年記念式典

日時 :2025年4月12日 (土)17:30 場所 :玉里高校活動センター 参加費 :1人1,000元。交通手段: 新自強 #324/花蓮 16:01-玉里 16:58 新自強 #447/玉里 20:56-花蓮 21:54 ▲11名 + DVS が登録を完了し、バスチケットを受け取りました/敬称: 李忠憲 2名、林凱偉 1名、卓建和 1名、陸金皇 2名、張Zhaoxin1、Li Chengen1、Chen Junmin1、Lin Zhiling1。

DVS卓建河。

4月の役員会・監査役会および認証準備会議

日時 :2025年4月17日 (木)17:50 会場 :花蓮將軍邸 フランス料理レストラン 出席者 :全理事・監事および関係会長・敬称

Li Zhongxian、Lin Kaiwei、Fu Xingheng、Yang Daiyun、Chen Yifu、You Wenda、Zhuang Shunde、Cai Yaode、Qiu Zhaocheng、Zhu Wenqing、Qiu Xiliang、呂金煌と吳維之。チャン・イー超、ヤン・サイレン、卓建和、徐蘭山、チェン・イーへ、蔡哲勇、石佳生。

第3490地区第35回地区年次総会

日時 :2025年4月19日 (土)08:00チェックイン、09:00 スタート、21:12終了場所 :新莊イーピンホテル交通 :太魯閣号401番-花蓮06:25-台北 08:42 普悠瑪号256番-台北22:00-花蓮00:28 ▲10名が登録と券を完了しました/略称 :

李忠憲2、陳宜福1、林凱偉1、卓建和2、楊大雲1、徐蘭山1、蔡耀徳2。

花蓮東南ロータリークラブ創立36周年記念式典

日時 :2025年4月25日 (金)17:30 会場 :花蓮ロイヤルトンホテル2階宴会場 登録料 :1人NT\$1,000 ▲5名が登録完了 + DVS/敬称 :李忠賢1名、林凱薇1名、何宇坤1名、黄忠義1名、陳有廷1名。 DVS卓建河。

台北北門ロータリークラブ創立38周年記念式典

日時: 2025年5月9日 (金) 17:00 登録ネットワークキング (カクテルパーティー)、17:45 入場、18:00 式典 会場: リージェント台北 登録料: お一人様 NT\$2,000。【当社は参加者20名を目標としています】 交通手段 :新自力#421/花蓮14:39-台北17:05 プユマ#256/台北22:00-花蓮00:28 ▲現在19名登録中/敬称はご容赦ください : (4/11で登録終了)李忠憲2、陳宜福1、林Kaiwei1、Ye Pingnan1、Lü Jinhuang2、Yan Siren2、Xu Lanshan2、Chen Yihe1、Ren Yuxin2、Qiu Zhaocheng1、Wu Weizhi1、Chen Junmin1、Lin Zhiling2。

宜蘭ロータリークラブ創立70周年記念式典

日時 :2025年5月16日 (金)17:20 登録・ネットワークキング、17:50 式典 会場 :礁溪エバーグリーン リゾートホテル、エバーグリーンホール 登録料 :1人あたりNT\$1,500。【当社目標参加者数30名】団体チケット :423番/吉安15:16-花蓮15:27-宜蘭16:38

#252/宜蘭 22:03-花蓮 23:16-建安 23:23 ▲現在 28 名が登録中/敬称略 : (4/11 登録終了) 李忠憲2、陳宜福1、林凱偉1、葉萍南2、朱文清1、陸金煌2、燕思仁2、卓Jianhe2、Xu Lanshan2、Qiu Xiliang2、Ren Yuxin1、He Yukun1、Fu Xingheng2、Qiu Zhaocheng1、Wu Weizhi1、Cai Zheyong1、Li Chengen1、Chen Youting1、Shi Jiasheng1、Lin Zhiling1。

1) 昨年 4 月、私たちは各クラブに 2 名のポール・ハリスを招き、地域奨学金プログラムに協力してもらうことについて話し合いました。これは完了できなかったため、各クラブに必要なポール・ハリスを寄付するよう依頼しました。 2) AG、会長、書記は、4 月に開催される地区年次総会に愛する人を連れてくるように招待されます。 3) より多くの会員、特に新会員が世界大会および地域大会に参加登録してくれることを期待しています。 6. 会議を延期し、夕食をとりながら交流します。

2024-25年度花蓮第1・2地区第6回会長・幹事合同会議議事録

日時: 2025年3月28日 (金曜日) 17:30 場所: Longgust Restaurant

議長: 花蓮第二区 AG JO 副理事 1.

出席報告 出席者数: (サインインシートに示されているとおり) 出席者

席予定者 26 人 - 休暇中 7 人 + 出席者 25 人 = 出席者 44 人。

2. 会長挨拶 : 趙副理事長挨拶 (省略) 3. 報告事項 : (ア)ユリクラブ第55期生が4月12日に認定された。サウススイストクラブの第36期生は4月25

日に認定されました。花蓮

クラブの第64期生は5月14日に認定されました。セントラルクラブの第42期生は

5月24日に認定されました。新和クラブの第30期生は6月29日に認定され

ました。香港、華東、エリート、イーストコースト、美崙山の5つのクラブ

が認証ツアーに参加していました。 (II)2024~25年度社交幹事会議

基金の使用。前回の剰余金は95,560ドルでした。 2025年1月4日の

第5回社交幹事会議の食事費用は20,670ドルで、74,890ドルの赤字が残りました。

(水曜) 2026年ロータリー国際台北大会の早期団体登録説明会が、5

月12日(月曜)午前9時30分から午前11時30分まで大直電化にて開催さ

れます。 2025~26年度の各地区の副地区ガバナー、副地区幹事、クラブ会長、幹

事、次期会長、次期幹事、事務局長をぜひご招待ください。 (四)花蓮第一

区奨学金計画は「花蓮県花仁中学校特色チーム育成計画」に改訂され

た。 Ji'an Society から提出された添付ファイルを参照してくださ

い。 4. 議論の提案: 提案 1: 5月に開催される第7回会長・幹事合

同会議 (エリートおよび東海岸クラブ鑑定士) の日時と場所を確認します。解決

策: エリート クラブとイースト コースト クラブに協議して通知するよ

う依頼してください。

2025-26年度協会事務局長の最初の会議では、フェローシップ規約について話し合うためにア

シスタントディレクターと地域副事務局長を調整し通知するよう要請されます。

V. 補足事項報告: (i) 地域副書記長

Zhuo JianおよびDVS弁護士

第3215回本部定例会議録

日時: 2025年3月28日 (金) 12:20 場所: 花蓮フーロンホテル 2階 宴

会場C 会長: P. Leo 会長 司会: プログラム PP 丹羽 社会報告/PP

ビル会長1. 清明節に因えて、クラブの故人を偲んで昔の曲を演奏して下さったプログラム PP 丹羽会長に感謝申し上げます。

2. スタンレーのメンバーがベトナムのハノイから無事に帰国したことを歓迎します。秘書の報告/Architメンバーの代理人 1. 手紙を報

告します (日刊ニュースレターに掲載されます)。委員会活動報告 1. 会

員 会長 PP Truck 今年、弁護士の Ji

Yueliang 氏とカウンセリング心理学者の推薦によ

り、3 人目の新会員がクラブ

に入会しました。彼はメンバーのウィンド

アとイーソンによって推薦されました。本日は初めてのインターンシップによ

うこそ。自己紹介をお願いします。教科担当の先生は若くてハンサムで、爽やかでユー

モアのある声をしています。彼はできるだけ早くロータリーファミリーに加わる

ことを楽しみにしています…



メンバータイム

1. PP ロビン 私たちの

クラブの奨学金授賞式の間、光復商工学校は何らかの理由で欠席しました。

火曜日 (3/26)に学校に来られ、学生たち

に賞を授与して下さった学長と事務長に

感謝いたします。他の用事で一緒に行け

なくて残念です。李校長は生徒達を直接

迎え、会議に出席できなかった教師と生徒達は



その理由についてはご容赦ください。学長は学生たちに賞状と奨学金を直接手渡し、学生たちも資金の使い道について説明し、ロータリークラブの支援に感謝の意を表した。今週は、副会員のリン・シーウェン・ウィンさんが山林

渓への春の旅のビ

デオを制作し、共有するよう特別に手配しました。リラックスした楽しい雰囲気、すぐにみんなが幸せになりました... 次に、次期会長兼管理ディレクター PE が議長を務める、その月の最後の会議が開催されます。IFおよび各部門の部門長が報告を求められます。



1. 出席委員長 ジェイソン: 50 は魔法

の数字だということには皆さん同意しますか? 50 または 51 まで上がり、その後再び下がります。ここ2カ月で会員が次々とクラブを去った。私たちのクラブが少なくとも60、70、80、あるいは100人以上の会員数に達することができればもっと良いと思います。

私は2つまたは3つの友情グループの



メンバーであったことがあり、それについていくつかの感想を持っています。PPは非常に伝統的であり、そのため旅行を手配できる場所が比較的限られているため、古いクラブが伝統を打破ることはやや困難です。向こう側へ行かなかったらおかしいでしょう! 初期の頃は、条件は悪かったものの、物価は安く、自然の景色は美しかったです。今は物価が高くなりましたが、山や川は相変

わらず美しく、食事や宿泊施設もとても良いです。今後機会があれば、ぜひ行って、社交の場を設けると良いと思います。PP ノーズ氏はまた、自身が会長を務めた年(2011~2012年)の夏季旅行は、杭州、烏鎮、蘇州、無錫を巡る5日間のツアーだったと答えた。20名以上の会員とその家族が参加し、巨匠チャン・イーモウ監督の傑作「印象西湖」を鑑賞し、深い感銘を受けました。

3. プログラムホスト PP 丹羽 4月定例会のプログラムを弊

社が担当させていただきます。11日には、花蓮宜鑫の監査役長蘇昭氏をお招きし、「完全な相続の幸福」について講演していただきました。

18日は百嶺有茶工房より家庭級茶官能評価技能士中級認定資格を持つ陳品源氏をお招きし、「台湾烏茶教室」の講演会を開催します。ぜひご参加ください。4. 雑誌「PP Color」編集長も「中国旅行は本当に良かった。今後の懇親会の参考にしたい」と

おっしゃっていました。今月の週刊ニューズレターを期日までに原稿を完成させ、発行していただいた事務局長に感謝申し上げます。5. 写真委員長 PP OPH: 今月の写真撮影作業については報告することはありません。ソーシャルツアーの手配に応じて、2011年夏のツアー



に参加しました。私は中国へは2回しか行ったことがありません。もう一つは張家界でした。景色は美しかったのですが、気候のせいで遠くの景色ははっきりしませんでした。景勝地は広大で歩くのはとても疲れました。私たちの代理店と一緒に江南に行

ったとき、烏鎮にとても良い印象を持ちました。「西湖の印象」のパフォーマンスは本当に素晴らしかったです...最近、1年間で70人以上の台湾人が中国に行って拷問を受けたとメディアで報じられました。本当に怖いです...二度と行きたくありません。6. ゴルフ: ゼネラルマネージャーのスタンリーは、数日前、会社の業務上、ベトナムのハノイに行きました。私たちのゴルフチームは4月9日から13日までベトナムのホーチミン

市でゴルフをし、旅行をする予定です。旅程は調整済みです。ぜひご参加いただき、帰国後にご体験を共有してください。7. ロータリー

ファミリー委員長のケビンは、今年3回の家族の集まりを成功裏に開催しました。女性たちを率いてイベントに参加して下さった社長夫人に感謝します。イベントは大成功でした。

8. デイラン会長による会場装飾 次に重要な仕事は、5月14日の認定式です。あなたの助けが必要です。当日、他にご用事がない場合は、PP丹羽会長までご連絡ください。



会長報告/P・レオ1世会長1.ウィン副

会長、春の旅ビデオの制作に尽力いただき、ありがとうございました。

本日は仕事の都合で放送に出席することができないため、PP丹羽会長に代理を依頼しました。彼はとても責任感があります。また、毎月末にクラブ運営会議を主催してくださったFに感謝し、さまざまな業務の調整と実行に尽力してくださった会長の方々にも感謝したいと思います。



2. 次の金曜日、4月4日は清明節の国民の祝日です。

会議は年間計画に従って延期されます。ご注意ください。次回の定例会は4月11日金曜日の夜に開催され、女性パーティーと組み合わせて4月の祝賀会も開催されます。このプログラムでは、花蓮第一郵政学校の主任監査役である蘇昭氏を招き、「幸福の完全な継承講義」について講演していただきます。定例会の服装も夏服に変わり始めており、ジャケットを着る必要はありません。テーブル数を確認するため早めに登録してください。3. 今週の火曜日、私と秘書は光復工商学校を訪れ、

4人の学生に奨学金を手渡しして心配と激励を伝えました。学生たちも当協会に感謝の意を表し、奨学金の活用について期待を表明しました。校長先生は自ら生徒たちを迎え、協会の授賞式に生徒たちを連れて行けなかったことを先生方に謝罪しました。彼はその理由も説明し、社会が理解してくれることを願った。4. 当クラブは5月に台北北門クラブと宜蘭クラブの認定式に参加します。参加者数が目標数に達しました。参加にまだご興味がありました

ら、事務局がチケットを注文し、リストに返信できるよう、できるだけ早くご登録ください。北門協会から5分間のパフォーマンスプログラムの提供を依頼されました。私たちは協会の祝賀に向けて積極的に準備を進めています。これを受け入れるかどうかは、秘書とPPと協議されます。5. 先週、私たちのクラブのメンバーである和牛が、3月21日からクラブを退会することを提案しました。今年は例会や行事に参加できなかったことをお詫びする旨の発言があり、訪問しました。仕

事の都合上、従業員がいない間は肉を切ったり商品を配達したりと、複数の仕事をこなさなければなりません。彼は本当に忙しいです。何度かコミュニケーションをとった後も、私は彼の希望を尊重しています。将来参加できるようになったら、ロータリーファミリーに復帰することを歓迎します。

出席報告/議長 ジェイソン

2025年3月28日 第3215回定例会

会員数 :出席48名、出席免除8名、出席4名、出席予定26名、欠席44名、
10名
出席率79% 次回の会

合でお会いできるのを楽しみにしています～ 1. 出席不

要:PPバッテリー、PPコンクリート、PDG TV、フランク。 2. 補

欠出席者 :PP Sand、DVS弁護士、PP

ボッシュ、S. EV、外科医、マックス、ピーター、ブルース。

3. 欠席: PPハイウェイ、PPラッシュ、モチ、マーク、オルト、エーダー、ミン、ロック、メイソン、勝つ。

レッドボックスタイム/PPカラーエー

ジェント1. PPアイロン/500元/乱れた衣

類2. P.レオ/2000元/定期ミーティングがスムーズ

で楽しい3.スタンリー/500元/無事に帰宅

4.ポジションエージェント300元/PPサンド、S.EV、

外科医

▲今週の紅箱寄付は3,900元でした。

ロータリー国際会長メッセージ

2025年4月

冬の寒さが消えて春の暖

かさが訪れるこの再生の季節は、私たちがお互いと私たちが奉仕するコミュニティへの献身を再び燃え上がらせる機会となります。



素晴らしい例としては、カナダのオンタリオ州にあるウィンザー・ローズランド・ロータリー・クラブが挙げられます。同クラブの会員は、ホームレスや食糧不足の人々に温かい食事を提供するプログラムを支援しています。

Feed Windsor-Essex が運営するスープ シャックでは、毎晩最大130人に食事を提供し、食事とコミュニティ感覚を提供しています。同クラブの会員であり元地域ディレクターのアルナ・カシック氏は次のように語った。

コウシクさんは、ニュース報道でミールズ・オン・ホイールズ・プログラムについて知り、同機関を関与させることを決めた。

カシク氏はメンバーと協力し、新しい恒久的な場所をサポートするために新しいストープ、鍋、フライパンの購入を迅速に承認しました。その後すぐに、メンバーは Meals on Wheels チームと会い、新しい場所を見学し、サービスを支援するために 3,000 カナダドル (約 2,000 米ドル) の小切手を寄付しました。彼らはまた、新しい施設が正式に稼働したら、自らボランティアとして食事の準備や配給に参加することを約束した。

これは、ロータリアンが協力して地域社会のニーズに応え、関与を促進し、実際の影響を生み出す好例です。奉仕の機会を特定し、リソースを動員することで、私たちは困っている人々を助けるだけでなく、お互いのつながりを強化し、奉仕するコミュニティとの関係を深めます。

春がもたらす新たな機会を歓迎する中で、ウィンザー・ローズランド協会の活動からインスピレーションを得て、以下の実践的なアイデアを活用して、ご自身の社会における関与をどのように活性化できるかを考えてみましょう。

■ **新たなニーズを特定する:** コミュニティの変化する課題を常に把握し、地元の組織と連携して、サポートが最も効果を発揮できる領域についての洞察を得ます。

■ **リソースを迅速に動員する:** 奉仕の機会が生じたら、断固たる態度で行動します。クラブメンバーのスキルとコネクションを有効活用して、資金援助、寄付された機器、ボランティアの時間など、役立つリソースを迅速に統合します。

■ **協力の促進:** メンバーが協力プロジェクトを積極的に推進するよう奨励します。メンバーに主導権を与え、全員がそれぞれの才能を活かせるようにすることで、参加が増えるだけでなく、プロジェクトの有効性も向上します。

■ **長期関与へのコミットメント:** 初期投資を超えて、継続的なサポートへのコミットメントがあります。定期的な奉仕活動への参加は、会員同士のつながりを維持し、永続的な影響を与えるというクラブの取り組みを強化するのに役立ちます。

これらのアプローチを実装することで、春の新たなエネルギーを活用し、サービスとエンゲージメントへの取り組みを再燃させることができます。この季節の機会を捉えて、私たちの努力を新たにし、お互いのつながりを強化し、世界中で前向きな変化を生み出し続けましょう。

ロータリーの魔法は、人々の人生を変え、希望を与え、私たちが奉仕する地域社会に永続的な変化をもたらすことです。

史蒂芬妮・歐琦珂 STEPHANIE A. URCHICK
国際扶輪社長

最近の会議とイベント

4月12日 (土)17時30分より、玉里高校活動センターにて玉里協会創立55周年記念祝賀会が開催されました。 4/17 (木)12:30

花蓮第1地区地域奨学金合同

花蓮県花仁中学校で「花蓮県花仁中学校特色チーム育成プロジェクト」の寄付式が行われました。

4/17 (木)17:50 花蓮のレストラン「風情」にて、4月理事会第2回準備会および認定式が開催されました。 4/18 (金)12:20 花蓮にて第3217回定時株主総会が開催されました

フロンホテルで開催されたこのプログラムでは、百陵茶房の陳品元氏を招き、「台湾烏茶教室」と題した講演が行われました。この地域の第35回地域年次

総会は4月19日 (土)に新莊一品で開催されます。

ホテルは一日開催されました。

4/25 (金)12:20 花蓮にて第3218回定時株主総会が開催されました

フロンホテルで4月の社会活動運営会議が開催されました。 4/25 (金)17:30 花蓮ロイヤ

ルトンホテルにて、花蓮東南ロータリークラブ創立36周年記念式典が開催されました。

5/02 (金)18:20 花蓮フロンホテルにて第3219回定

期女子会・5月祝賀会が開催されました。このプログラムでは、同社の写真監督である張一超PP OPH氏を招き、「コロンビアの鳥獣」について講演していただきました。 5/09 (金)12:20 花蓮で第3220回定時株主総会が開催されました

フロンホテルで開催され、プログラムは授賞式の全体報告でした。

5月9日 (金)17時より、台北リージェントホテル3階宴会場にて、台北北門協会創立38周年記念式典が開催されました。 5月14日 (水)17時30分より、花蓮口

イヤルトンホテル2階宴会場にて弊社創立64周年記念祝賀会が開催されました。 5月16日 (金)17時20分より、礁溪長榮鳳凰大酒店長榮ホールにて宜蘭協

会創立70周年記念祝賀会が開催されました。

扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎，尤其著重於鼓勵與培養：
第一、增廣相識為擴展服務之機會。
第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準，認識一切有益於社會的職業之價值及每一扶輪社員應尊重其本身之職業，藉以服務社會。
第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。
第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士，以世界性之聯誼，增進國際間之瞭解、親善與和平。

四大考驗

—— 遇事反省 然後言或行 ——
一、是否真實？
二、是否公平？
三、能否促進信譽友誼？
四、能否兼顧彼此利益？